Кут Хуми

Виталий Сердюк

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**



**Первый ИВДИВО-курс Синтеза Посвящённого**

**Изначально Вышестоящего Отца**

**10**

**Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Вера Отца-Человек-Субъекта.**

**Рождение Посвящённого Ля-ИВДИВО Метагалактики**

**Изначально Вышестоящего Отца**

9-10 сентября 2023 года

ИВДИВО Москва, Россия

**Оглавление**

**Практика 1.** Первостяжание. Расширение потенциала каждого из нас на 512 Архетипических Метагалактик, вхождение в Члена Иерархии Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца …………………………………………………………………………………3

**Практика 2.** Первостяжание Члена ИВДИВО, вхождение в Члена ИВДИВО завершением предыдущих выражений Дома Отца. Стяжание Пути и 64 Инструментов Члена ИВДИВО …..7

**Практика 3.** Трансляция Компетенций Полномочного члена Иерархии из видов организации материи на архетипическое явление с преображением Компетенций предыдущих эпох в новую реализацию соответствующего выражения ………………………………………………………..9

**Практика 4.** Рождения Свыше и наделение Образом Изначально Вышестоящего Отца 1024-архетипического явления ИВДИВО. Рождение Свыше Образа каждого 1024-архетипического развития, реализации, Пути восхождения Синтезом, Огнём, Духом, Светом, Энергией 1024-архетипически Большим Космосом ИВДИВО ……………………………………………………11

**Практика 5.** Вхождение в Посвящённого ракурсом 1024-х архетипов ИВДИВО и наделение 1024-мя Правами явления каждого из нас Посвящённым в каждом из 1024-х архетипов ИВДИВО…………………………………………………………………………………………….13

**Практика 6.** Преображение члена Иерархии в его реализации и развитии в 8-рице Изначально Вышестоящего Отца, реализацией Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца Изначально Вышестоящего Отца, явлением Синтеза 64-х видов Компетенций Изначально Вышестоящего Отца …………………………………………………14

**Практика 7.** Стяжание Меча члена Иерархии Изначально Вышестоящего Отца и фрагмента Могущества Изначально-Вышестоящего Отца взращиванием Могущества реализацией каждого из нас членом Иерархии …………………………………………………………………15

**Практика 8.** Стяжание Рождения Свыше Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Метагалактики и Нового Рождения Ля-ИВДИВО Метагалактикой. Стяжание 512-ти базовых Частей Человека и 512-ти Архетипических Частей Посвящённого Ля-ИВДИВО Метагалактики. Стяжание цельных Частей стать-ивдиво-цельностей и в синтезе тела Посвящённого Ля-ИВДИВО Метагалактики …………………………………………………………………………..17

**Практика 9.** Наделение каждого Частью Кут Хуми, Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в реализации Кут Хуми. Наделение Частью Изначально Вышестоящего Отца и Ядром Огня Изначально Вышестоящего Отца. Трансляция Компетенции в 10-архетипическое выражение. Трансляция пяти частных зданий из 9-го архетипа Соль-ИВДИВО Метагалактики в 10-й архетип Ля-ИВДИВО Метагалактики …………………………………..............................20

**Практика 10.** Отпускание Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел Соль-ИВДИВО Метагалактики и стяжание Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в Ля-ИВДИВО Метагалактике………………………………………………………………………………………23

**Практика 11.** Стяжание Частей Вера Изначально Вышестоящего Отца явлением 138-ой Части 512-рицы каждого из нас, Нитического тела явлением 74 Части 512-рицы каждого из нас, ИВДИВО-Тела Параметода ИВО, 10 Части 512-рицы каждого из нас, трёх пакетов по 4.294.967.296 Параметодов Веры, Нитики и Параметодов Частностей*.* Наделение четырьмя Компетенциями Стандарта 10-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ……………………………………...26

**Практика 12.** Итоговая практика 10 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ……………..28

**Практики**

**Часть 1 День 1**

**Время: 1:57:56 — 2:35:11**

**Практика 1. Первостяжание. Расширение потенциала каждого из нас на 512 Архетипических Метагалактик, вхождение в Члена Иерархии Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца**

Ну и самое простое — и по вере и дано будет вам. Но пока вы находитесь в зале, нас даже ваша вера не волнует. Это человеческое. Вы в зале, вы в Синтезе Отца. А выйдете из зала — и по вере с собой унесёте то, что взяли. Действуем.

*Мы концентрируем взгляд на Хум каждого из нас. Проникаемся концентрацией Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми — Главы Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Внутренне открываясь Изначально Вышестоящему Отцу, его десятому Синтезу, идущему в нас. И внутренне открываясь Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми метагалактического иерархического ракурса реализации. И проникаясь его Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы начинаем эманировать из нас Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и укутываемся Кут Хуми, укутываемся Сферой Синтеза вокруг физического тела каждого из нас. Для Посвящённых – входим в Дом Отца каждого, в ИВДИВО каждого, в оболочку Синтеза внутри и вокруг каждого из нас. И развёртываемся ею.*

*И вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца внутри нас, развертывая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми из нас вокруг нас в сферу ИВДИВО каждого, мы вспыхиваем двумя видами Синтеза – Отцовским внутри, Кут Хуми через внутри наружу вокруг нас и внутренне для Компетентных, проходивших Синтез, – Ипостасным телом, для новеньких – или Тонким телом или телом Духа или тем телом, который вы имеете внутри собою, оно обязательно есть, иначе вас здесь бы не было, любым. Просто скажите: «Внутренним телом».*

*Мы переходим в зал ИВДИВО к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми 448-го архетипа ИВДИВО 448-ой Архетипической Метагалактики, укутанный Синтезом вокруг тела Ипостасного или внутреннего тела каждого из нас. Переходим в зал, становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, Главой ИВДИВО, Вершинным Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, первым среди равных Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Изначально Вышестоящих Аватаресс Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Становимся в зале пред Кут Хуми телесно.*

*Кут Хуми нас взял и туда перевёл, сами мы туда не дойдём. Я лишь вам подсказал, что Синтез Отца внутри нас, Синтез Синтеза Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми вокруг нас. И вы вот в этой сфере сидим и физически, и переходим в зал Кут Хуми на 448-й Архетип. Не надо думать, как мы переходим. Сквозь пространство. И мы стоим пред Кут Хуми. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми расширить потенциал каждого из нас из тридцати двух Архетипических Метагалактик на 512, в том числе из только Планеты Земля, Планеты Земля и Солнечной системы, Планеты Земля и Солнечной системы и Галактики Млечного Пути новеньких, пришедших на Синтез, ввести в Метагалактику четвёртого уровня и зафиксировать на десять Метагалактик тринадцатиуровневого архетипического развития. Десять Метагалактик плюс Галактика, Солнечная система, Планета – тринадцать, уровни архетипического развития.*

*И фиксируясь перед Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми просим ввести каждого из нас в члена Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, вновь обозначенной Изначально Вышестоящим Отцом к концу августа, явлением десятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца во исполнение поручения Изначально Вышестоящего Отца являть и нести Синтез собою, а так же всех иных поручений любого характера и выражения, являемых каждым из нас посвящённо (человечески не в счёт), и перевести нас на следующую иерархическую ступень реализации Изначально Вышестоящего Отца, введя в 512 архетипов ИВДИВО 512 Архетипических Метагалактик из тридцати двух ранее или только Галактики троично, только Солнечной системы двоично, только Планеты единично каждого из нас мерой подготовки каждого из нас собою.*

*И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми развернуть в каждом из нас члена Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца собою, Синтеза 512-ти Архетипических Метагалактик архетипов ИВДИВО каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, заполняясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца внутри, внутренним телом и физическим телом. Именно поэтому – это Синтез Синтеза, двойной Синтез физического тела и внутреннего тела. Прося расширить полномочия и специфику иерархической реализации каждого из нас до пятьсот двенадцати архетипической Иерархии 512-ти Архетипических Метагалактик Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца и ввести нас в неё собою. И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми развернуть Изначально Вышестоящую Иерархию Изначально Вышестоящего Отца 512-тью Архетипическими Метагалактиками Человечеству Планеты Земля, каждому Человек-Землянину из восьми миллиардов пятиста миллионов воплощённых и воплощающихся, являемых телесно Человека внешним Подобием Изначально Вышестоящему Отцу, для внутренне иерархического развития внутренней реализации Изначально Вышестоящего Отца каждым Человек-Землянином по Образу и Подобию Изначально Вышестоящего Отца пятьсот двенадцати архетипически метагалактически собою. И просим принять наше Служение развёртыванием Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца Человечеству Землян, подтвердив этим вхождение в члена Иерархии Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца.*

*Можно также говорить Метагалактической Иерархии, Иерархии Большого Космоса, Космической Иерархии – всё это входит в Изначально Вышестоящую Иерархию, Галактической Иерархии, Солнечной Иерархии, Планетарной Иерархии – всё это входит как часть в Изначально Вышестоящую Иерархию Изначально Вышестоящего Отца.*

*И начинаем физическим телом эманировать Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, укутывая Планету Земля нашими эманациями Посвящённых, неся этими эманациями новую весть, мысль, смысл, идею новой Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца шести видов Космоса – Планетарного, Солнечного, Галактического, Метагалактического, Октавного и ИВДИВО-Космоса собою в Синтезе реализующегося и управляемого Изначально Вышестоящей Иерархией Изначально Вышестоящего Отца. И эманируем шесть видов Космоса собою мерой подготовки каждого из нас. Планета – это первый вид Космоса. Потом объясню.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем шесть Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца – планетарной материи, солнечной материи, галактической материи, метагалактической материи, октавной материи и ИВДИВО-материи шести видов Большого Космоса каждым из нас в прямых шести видах Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою, в явлении члена Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца данного Большого Космоса шести видов материи каждым из нас. И возжигаясь шестью Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, эманируя шесть Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца шести видов материи каждому из восьми миллиардов пятиста миллионов человеков Планеты Земля на любое количество, куда вы сможете эманировать и дотянетесь, но укутывая Планету Земля всем Синтезом своим. Кто пришёл на десятый Синтез, тот укутывает Планету Земля легко. Планета Земля – это семь планов. У кого есть семь Синтезов – это не вызывает проблемы. Кто пришёл первый раз – напрягайтесь, пробуйте. По идее должно получиться.*

*И служа Человечеству в развёртывании шести видов материи Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца эманациями шести Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми собою всему Человечеству каждым из нас, входим в члена Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Он имеет право и вводит нас в члены Иерархии.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем шестьдесят шесть Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь и входя в члена Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, развёртывая телесно члена Иерархии собою Посвящённым минимально или кто какую степень реализации имеет – Служащий, Ипостась, Учитель, Владыка. Только реальную физическую, вами наработанную, не назначенную, а лично наработанную вами. Шесть видов материи – от Человека до Владыки. Можно Аватара, можно Отца, но вы должны реально знать, что вы это умеете или это есмь вы, так точнее звучит в Иерархии. Поэтому, утвердите – это есмь я, минимально Посвящённый и дальше вверх: Служащий, Ипостась, Учитель, Владыка, Аватар, Отец, куда дотягиваетесь. Всё вместе хорошо, но в Иерархии не осуществимо. Нижестоящее входит в вышестоящее как часть и растворяется там. Вы сейчас кто физически иерархически собою?*

*И развёртываем шестьдесят четыре Инструмента члена Иерархии Посвящённого или выше звание, проникаясь шестьюдесятью четырьмя Инструментами члена Иерархии Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь шестьюдесятью шестью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Члены Иерархии в Инструментах имеют Меч, Стать, Книгу и другие варианты реализации. Инструменты должны изучить. Поэтому вас сейчас наделяют Мечом члена Иерархии Кут Хуми. Он у вас разворачивается в позвоночнике. Субъектностью члена Иерархии – это один из Инструментов. Объектность – это сама Иерархия. Предметность – это ваше поручение, исполняемое в Иерархии. На данный момент хотя бы эманация Синтеза. Ну может быть, вы знаете свои другие поручения. И так далее.*

*И возжигаясь шестьюдесятью шестью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, становясь членом Иерархии в форме пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми архетипически синтез-физически собою.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 513-ую Метрическую Метагалактику, Ядро ИВДИВО телесно, становясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом архетипически членом Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в форме собою. И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас в Изначально Вышестоящую Иерархию Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, реализуемым каждым из нас собою, в том числе за те часы, которые мы были в нём сегодня.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, развёртывая все Ядра Синтеза, у кого есть, по любому их количеству физически во внутреннем теле, Ипостасном теле каждого из нас. И проникаясь прямым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца на каждый вид Синтеза в каждое Ядро Синтеза прямым явлением Изначально Вышестоящего Отца собой или просто внутри себя на тот Синтез, который заполнил тело сегодня, и вспыхиваем проникновенностью Изначально Вышестоящему Отцу.*

*И проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящему Отцу, входим в Ипостасность Синтезу Изначально Вышестоящего Отца явлением Изначально Вышестоящего Отца собою, утверждая развёртывание Частей Изначально Вышестоящего Отца Частями каждого из нас, Систем Частей Изначально Вышестоящего Отца Систем Частей, включая Физическое тело каждого из нас, Аппараты Систем Частей Изначально Вышестоящего Отца Аппаратами Систем Частей каждого из нас и Частностей Изначально Вышестоящего Отца Частностями каждого из нас. Это Мысли, Чувства, Ощущения, Смыслы, Идеи и так далее. Параметоды сегодня.*

*И проникаясь четверично Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть минимально Посвящённого и более того, до Аватара включительно, мерой подготовки каждого из нас лично являемый Синтез, концентрацию, глубину Изначально Вышестоящего Отца иерархически собою, включая синтез всех полномочий, всех Компетенций — это Посвящения минимально, и всей реализованности Частей Изначально Вышестоящего Отца и каждого из нас в синтезе их, а так же все реальные поручения, исполнения и наша деятельность ими.*

*И в этом Огне синтезируемся с пятьсот двенадцатью Иерархами Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, ставшими вокруг нас в кольцо — от Изначально Вышестоящего Аватар-Отца до Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Мирры, стоящих справа и слева от Отца. Аватар-Отец стоит слева от Отца, Мирра — справа от Отца. Это иерархическое построение.*

*И проникаемся концентрацией 512-ти Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца, 512-ричной Иерархии Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем пятьсот двенадцать Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас явлением члена Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца собою на прямое выражение и возможность иерархической реализации с каждым из пятьсот двенадцати Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца собою. И возжигаясь пятьсот двенадцатью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца. Пятьсот двенадцатиричное кольцо вокруг нас исчезло. Аватары ушли по своим работам. А мы вспыхиваем, как член Иерархии, пятьсот двенадцатиричной концентрацией на каждом из нас и развёртываем её собою.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, проникаясь синтезированием и творением Изначально Вышестоящего Отца собою члена Иерархии Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал синтез-физически собою. Развёртываемся физически. И развёртываясь физически, эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москвы, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь!*

**Часть 1 День 1**

**Время: 2.44.02-3.08.36**

**Практика 2. Первостяжание Члена ИВДИВО, вхождение в Члена ИВДИВО**

**завершением предыдущих выражений Дома Отца.**

**Стяжание Пути и 64 Инструментов Члена ИВДИВО**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь дуумвиратно, то есть, вдвойне. Дуумвират* – *это юридическое право двойного выражения.*

*И проникаемся и Кут Хуми, и Фаинь как Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, являющих две Части ИВДИВО каждому из нас: ИВДИВО Человека-Субъекта* – *Фаинь. И мы по-человечески развёртываемся. ИВДИВО Отца-Субъекта - Кут Хуми.*

*Здесь мы развёртываемся от Посвящённого до Отца включительно, смотря какая степень подготовки и реализации есть у вас, включая предыдущие воплощения. Здесь я не знаю. Только Кут Хуми это знает. Для меня вы все* – *Посвящённые. Курс такой. А дальше всё личное.*

*И вот внутри нас развёртывается два Синтеза от Кут Хуми и Фаинь. Они менее чувствительны, они очень высокие. Поэтому предыдущий Синтез был плотный, а этот, такое ощущение, что очень разреженный. Не пугайтесь. Это высокий Синтез, который для нас разрежен. Всё нормально. Не переживайте.*

*И вот мы проникаемся двумя Синтезами: ИВДИВО-Отца-Субъекта* – *это Кут Хуми; ИВДИВО Человека-Субъекта* – *это Фаинь. И в нас внутри и вокруг тела вспыхивает ИВДИВО каждого на это две Части. На эти два Синтеза. Кто в теме, это* – *192-я Часть и 448 Часть 512-рицы каждого на планете. Можно быть не в теме, но все равно в этом находиться. Вопрос не знаний, а вопрос природы Планеты. Она* – *такая, вы* – *такой. В данном случае это автоматически уже.*

*Проникаясь двумя ИВДИВО Кут Хуми Фаинь, в третьем* – *ИВДИВО каждого из нас* – *вспыхивая собою как членом Иерархии, физически одеваясь в форму. Мы синтезируемся в Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим в 960 архетип ИВДИВО ракурсом 10 Синтезов, 10 архетипов или одного Синтеза, кто первый раз пришёл, или пяти Синтезов, кто, сколько Синтезов имеет. Ракурсом Синтезов в вас. Хоть три часа Синтеза, уже есть ракурс.*

*И ракурсом Синтеза внутри вас становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми 960-го архетипа ИВДИВО в 448-ю Архетипическую Октаву телесно Ипостасным телом или Внутренним телом для новеньких в форме члена Иерархии Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, явлением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою и Стандартом Изначально Вышестоящего Отца, Законом Изначально Вышестоящего Отца о развитии Посвящённых новой эпохи в ИВДИВО, в Доме Отца****,*** *ввести каждого из нас в члены ИВДИВО для явления Пути Посвящённого; Пути Служащего, если есть; Пути Ипостаси, если есть; Пути Учителя, если есть; Пути Владыки, если есть; Пути Аватара, если есть; Пути Отца, если есть, собою.*

*Можно все Пути иметь, это* – *ИВДИВО. Семь Путей: от Посвящённого до Отца включительно. И Путь Должностно Полномочного ИВДИВО, если есть. Или Полномочного Учебной практики ИВДИВО, если есть; в восьмой Путь в ИВДИВО. Для новеньких* – *Полномочного Синтеза, данного Синтеза, кто первый раз пришел.*

*И вспыхиваем восемью Путями реализации как Члены Иерархии, стучась и прося принять нас в Члены ИВДИВО Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою ракурсом Октавной реализации материи и Ивдивного роста каждым из нас. Минимально ИВДИВО каждого из нас собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, вспыхивая, преображаемся им.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас явлением из члена Иерархии члена ИВДИВО введением в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца реализацией Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и любых поручений, ответственностей, полномочий в путях Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца, Должностно Полномочного или Полномочного Учебной практикой ИВДИВО собою.*

*И возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, входя в концентрацию 960-архетипической Октавной материи в огненности ее выражения, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, включая любые жертвы Пути в веках каждого из нас, а также любые преодоления ракурсом Дома Отца, даже если мы не в теме, что это было преодоление Домом Отца в предыдущих воплощениях собою.*

*И преображаясь двумя Синтезами, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и просим ввести в члены ИВДИВО, члены Дома Отца языком предыдущей эпохи, каждого из нас. Каждого из нас собою.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, просим ввести в Октавную материю каждого из нас явлением ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца собою развёртыванием члена ИВДИВО Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Должностным Полномочием ИВДИВО, Полномочием Учебной практики ИВДИВО или Полномочием Синтеза для начинающих каждым из нас.*

*И проникаясь, входим в ИВДИВО собою. Вышестоящее тело делает шаг вперёд, пред Кут Хуми и оказывается в зале другой реальности. На вас развёртывается концентрация ИВДИВО 1024-х-архетипического, физика 1025-го архетипа. И вы можете почувствовать, как вы* – *Ядро ИВДИВО или концентрация ИВДИВО, когда на вас со всех сторон сферически на тело, на кожу, в том числе физически, фиксируется ИВДИВО. Прямо сейчас. На физическое тело, на кожу идёт фиксация ИВДИВО Синтезом в первую очередь. Или Огнём, если Синтеза маловато. Хватит, может быть, и трёх часов Синтеза. Вопрос: маловато* – *не сколько вы были, а на что вы способны.*

*И мы проникаемся концентрацией ИВДИВО, что физически, что в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми из ИВДИВО видов организации материи, предыдущей доавгустовской этого года подготовки, перевести нас в Архетипический ИВДИВО. Новое явление ИВДИВО Изначально Вышестоящим Отцом, развёрнутое в последний месяц нашей реализации физически.*

*И входим в архетипичность ИВДИВО каждым из нас, проникаясь четырьмя видами Огненности: Планетарной, Метагалактической, Октавной и ИВДИВО каждым из нас. Это не связано ни с Царствами, ни со Стихиями, ни с чем из материи. Это связано со спецификами Огня Изначально Вышестоящего Отца и его Синтеза. Это запредельно по отношению к нам. Поэтому мы входим в Планетарный Синтез и Огонь, в Метагалактический Синтез и Огонь, в Октавный Синтез и Огонь и в ИВДИВО-Синтез и Огонь каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем члена ИВДИВО собою минимально на Посвящённых в путях реализуемого. Можно любое иное выражение Пути объявить. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Далее синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, укутываясь Синтезом Отца и Кут Хуми собою. Становимся в 1025-ом архетипе ИВДИВО в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом как таковым.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас в его Дом, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца синтеза 1024-х в 1025-ом архетипах Большого Космоса ИВДИВО. В концентрации его явления на каждом из нас всем Синтезом и Огнём Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им, входя в члены ИВДИВО собою и реализуя ИВДИВО одной из 1024-х Компетентностей или Полномочностей каждого из нас или в синтезе их собою.*

*И мы проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, утверждая, что мы* – *продолжение Изначально Вышестоящего Отца физически, как члены ИВДИВО, в его явлении каждым из нас и нами в окружающем. И просим преобразить каждого из нас на Инструменты члена ИВДИВО, Синтез члена ИВДИВО и собственно члена ИВДИВО собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 66 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими, развёртывая члена ИВДИВО, Синтез члена ИВДИВО и 64 Инструмента Изначально Вышестоящего Отца явлением члена ИВДИВО собою.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся 66 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, Творением и Синтезированием Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь физически. И эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО, одеваясь в форму члена ИВДИВО физически на ту форму, которую вы сейчас имеете на физическом теле. Две жизни включаются.*

*Эманируя в ИВДИВО Москвы, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**Часть 1 День 1**

**Время: 3:35:30-3:52:28**

**Практика 3. Трансляция Компетенций Полномочного члена Иерархии из видов организации материи на архетипическое явление с преображением Компетенций предыдущих эпох в новую реализацию соответствующего выражения**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь метагалактического ракурса. Проникаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми физически и Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь физически телесно каждым из нас, прося в физическом теле активировать все Компетенции. Фактически активируется максимально высокая, так как нижестоящие вошли в неё как часть.*

*И отсюда максимально высокое Посвящение из восьми. Максимально высокий Статус из восьми видов Статусов, у кого есть. Максимально высокий Творящий Синтез из восьми видов Творящего Синтеза. Максимально высокая Синтезность из восьми видов Синтезностей. Максимально высокие виды Полномочий Совершенств из восьми видов Полномочий Совершенств. Максимально высокая Иерархизация из восьми видов Иерархизаций. Максимально высокая Ивдивость из восьми видов Ивдивостей. И максимально высокая Должностная Компетенция Изначально Вышестоящего Отца из восьми видов Должностных Компетенций Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И вспыхиваем 64-мя базовыми Компетенциями Новой Эпохи каждого из нас в их максимальном выражении каждым из нас или первичной нулевой фиксацией их отсутствием. Но так как команда берёт их собою, и у нас есть, кто возжигается всеми 64-мя вариантами Компетенций, по восемь видов каждой из восьми, то все остальные получают фиксацию, хотя бы нулевую, на перспективный рост и развитие. Кто прошёл восемь Синтезов, у вас есть 32 фиксации, с девятым Синтезом 36 фиксаций из 64-х. Так что извиняйте, вы ещё растёте. Не надо рассчитывать, они всё равно у вас автоматически возжигаются. Просто есмь.*

*И в синтезе высочайших Компетенций каждого из нас, где нижестоящее входит в вышестоящее как часть, растворяясь в нём. Нижестоящие Компетенции вошли в вышестоящие однотипного Посвящения, Статуса и так далее, развернувшись в них. И получилось 64 Компетенции с максимальными цифрами реализации для каждого из нас.*

*И вспыхивая Компетентным, в пятой Расе назвали бы Посвящённым, ещё вариант – Учеником, собою, но сейчас это называется Компетентным Изначально Вышестоящего Отца собою, переходим в зал ИВДИВО на 448-й архетип ИВДИВО. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь членом Иерархии в форме. И просим преобразить все Компетенции от Посвящений до Должностных Компетенций Изначально Вышестоящего Отца в восьми вариантах 64-ричной реализации в синтезе их на архетипическое явление из видов организации материи, являемых ранее, любых выражений: от синтезфизичности до синтез-пра-реальности, соответственно, и более того, включая все уровни, планы, присутствия, реальности, ивдиво-цельности и так далее. И развернуть 64-мя видами Компетенций максимальную компетентную реализацию каждого из нас от Метапланетарных Посвящений до Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца 64-рично в активации восьми видов Посвящений, восьми видов Статусов, восьми видов Творящих Синтезов, восьми видов Синтезностей, восьми видов Полномочий Совершенств, восьми видов Иерархизаций, восьми видов Ивдивостей и восьми видов Должностных Компетенций Изначально Вышестоящего Отца собою 64-рично и 8-рицей степеней реализации каждого из нас в синтезе их. С соответствующим явлением насыщенностей от Прав Синтеза Метапланетарных Посвящений до Виртуозного Синтеза Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца включительно. И преобразить каждого из нас и синтез нас, переведя все Компетенции из видов организации материи в архетип огня-материи ИВДИВО и явив их архетипически каждому из нас, включая все Посвящения предыдущих воплощений, всех подготовок в их трансляции в новое посвящённое выражение Огнём Новой Эпохи каждым из нас.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь трансляцией 64-х видов Компетенций любым качественно-количественным выражением каждого из нас. Синтезируемся с Хум, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И вспыхивая этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца иерархически в 513-ю метрическую Метагалактику, в зал Изначально Вышестоящего Отца Ядром концентрации ИВДИВО. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно в форме члена Иерархии Изначально Вышестоящего Отца собою. И просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить трансляцию всех Компетенций каждого из нас с преображением Компетенций предыдущих эпох в новую реализацию соответствующего выражения собою и активацию максимального выражения Компетенций от Метапланетарных Посвящений до Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца в их высшем выражении 64-рично синтезом всех Компетенций и каждой из них отдельно архетипически Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству Компетенций, отдельно каждой из них и в синтезе их, каждому из нас. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, вспыхивая Компетенциями собою.*

*И вспыхивая всеми Компетенциями собою пред Изначально Вышестоящим Отцом членом Иерархии, просим наделить нас Компетентностью реализации иерархически, развёртывая их в каждом из нас в любом необходимом выражении для каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом результатом вспыхивания и преображения Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в архетипической реализации Компетенций, получаем Полномочную Компетентность реализации Члена Иерархии Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца собою всей подготовкой и любыми Компетенциями от Посвящений до Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца с их насыщенностями 64-рично минимально в вариациях каждым из нас. И входим в наделяемую Изначально Вышестоящим Отцом Компетентную Полномочность собою иерархически каждым из нас.*

*И вспыхивая этим, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою, вспыхивая Полномочной Компетентностью каждого из нас и развёртывая Компетентного Изначально Вышестоящего Отца этим собою Членом Иерархии Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал синтезфизически собою, развёртываемся физически Компетентным в Полномочиях Изначально Вышестоящего Отца реализацией Компетенций каждого из нас. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москвы, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**Часть 2 День 1**

**Время: 01:03:21-01:22:41**

**Практика 4. Рождения Свыше и наделение Образом Изначально Вышестоящего Отца 1024-архетипического явления ИВДИВО. Рождение Свыше Образа каждого 1024-архетипического развития, реализации, Пути восхождения Синтезом, Огнём, Духом, Светом, Энергией 1024-архетипически Большим Космосом ИВДИВО**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, развёрнутого в нас физически. Вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца внутри каждого из нас и Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми внутри каждого из нас, эманируя его вокруг нас, входя в кокон Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца внутри-вокруг нас и прямой Синтез Изначально Вышестоящего Отца, внутри тела физически каждого из нас и вспыхивая этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим в зал ИВДИВО, членом ИВДИВО в форме. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми телесно членом ИВДИВО в форме. Просим ввести каждого из нас в архетипическое Рождение Свыше наделением каждого из нас Образом Изначально Вышестоящего Отца 1024-архетипического явления ИВДИВО, 1024-архетипической организации Большого Космоса, как в каждом отдельном архетипе, так и в Синтезе их, со всеми тонкостями, деталями, реализациями и возможностями. А также явления Образа каждого из нас 1024-архетипически собою с правами реализации восхождения развития любых иных перспектив и возможностей в каждом из 1024-х архетипах каждого из нас. И явлением Образа Изначально Вышестоящего Отца собою каждым из нас в нашей реализации физически.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь двумя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1025-й архетип ИВДИВО. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, ракурсом десяти и более Синтезов. От одного до максимального выражения Синтезов и Полномочий каждого из нас и в ракурсе подготовки каждого из нас. Мы становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас новым Образом Изначально Вышестоящего Отца явления 1024-архетипического Большого Космоса масштабами ИВДИВО нового выражения Изначально Вышестоящего Отца, реализуемого каждым из нас, как членом ИВДИВО собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Рождение Свыше в 1024-архетипическом ИВДИВО Большим Космосом каждым из нас. И проникаясь Рождением Свыше, в этом Рождении Свыше, Отец укутывает вас своим Синтезом вокруг тела. А внутрь тела, стоящего пред Отцом, вводит Образ Изначально Вышестоящего Отца 1024-архетипического ИВДИВО Большого Космоса каждого из нас, сотканный из Синтеза со всей базой данной синтезной, в этом выражении каждым из нас. И вспыхиваем им.*

*Образ одновременно развёртывается как во Внутреннем, или Ипостасном теле в зале Отца, так и физически в физическом теле каждого из нас.*

*Обратите внимание на грудную клетку. Там может что-то гореть, теплеть или происходить что-то. Это реакция на этот Образ. Она у меня есть, у вас, значит, тоже есть. Я вас отражаю в этом. Физическая грудная клетка, это можно почувствовать физически. Огонь, горящий внутри физического тела.*

*И мы проникаемся Рождением Свыше Изначально Вышестоящего Отца прямым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою, вмещая Образ Изначально Вышестоящего Отца 1024-архетипического ИВДИВО Большого Космоса каждым из нас. И рождаясь Свыше, преображаемся этим.*

*И вспыхивая, преображаясь Рождением Свыше, входим в Рождение Свыше и реализуемся им, рождаясь Изначально Вышестоящим Отцом в Большом Космосе 1024-архетипизированным ИВДИВО каждым из нас.*

*И проникаемся Рождением Свыше, являя Образ Изначально Вышестоящего Отца собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и синтез нас реализации Рождения Свыше собою. И вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И вспыхивая этим, преображаемся этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Рождение Свыше каждого из нас, прося развернуть Образ каждого из нас 1024-архетпического развития, реализации, Пути восхождения Синтезом, Огнём, Духом, Светом, Энергией 1024-архетипически Большим Космосом Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца собою в веках на эпоху в 10 миллиардов лет шестой Октавно-Метагалактической Расы каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Рождение Свыше каждого из нас 1024-архетипически Большим Космосом Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца собою. И проникаемся Рождением Свыше Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, в этих масштабах Большого Космоса Образ Изначально Вышестоящего Отца, Образом Изначально Вышестоящего Отца собою, лично каждому из нас.*

*И вспыхиваем, рождаемся Свыше каждым из нас Образом Изначально Вышестоящего Отца собою. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию в данный зал. Развёртываемся физически собою, вспыхивая двумя Образами Изначально Вышестоящего Отца Большого Космоса как такового ИВДИВО и каждого из нас в Большом Космосе собою в перспективах 10-миллиардно-летнего развития реализации.*

*И вспыхивая, преображаемся этим физически, эманируя всё стяжённое, возожжёное в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**Часть 2 День 1**

**Время: 01:28:28-01:35:5**

**Практика 5. Вхождение в Посвящённого ракурсом 1024-х архетипов ИВДИВО и наделение 1024-мя Правами явления каждого из нас Посвящённым в каждом из 1024-х архетипов ИВДИВО**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Время Синтеза летит быстро, потому что мы работаем в архетипах, там бешеное Время, поэтому Синтез прошёл незаметно. Это отражение Времени архетипов.*

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь октавно ракурсом десяти архетипов нашей подготовки минимально и более того. Переходим в зал ИВДИВО на 960-й архетип огня-материи ИВДИВО. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Кут Хуми Фаинь…это Кут Хуми, который ведёт наш Синтез сейчас…. телесно членами ИВДИВО собою в форме. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми ввести каждого из нас и синтез нас Стандартом десятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, но достигнутым ракурсом 1024-х архетипов ИВДИВО, развернув минимально 1024 Права вхождения, развития и реализации Посвящённого каждым из 1024-х архетипов собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 1024 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 1024 Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1025 архетип ИВДИВО, становясь телесно членом ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца в форме. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 1024 Права явления каждого из нас Посвящённым в каждом из 1024-х архетипов ИВДИВО со всеми видами материи, эволюциями, мирами, видами организации материи, Метагалактиками, Архетипическими Метагалактиками, Архетипическими Октавами и любым иным строением Большого Космоса, строением ИВДИВО и каждого отдельного архетипа, соответственно, посвящённо собою.*

*И проникаясь, наделяемся 1024-мя Правами 1024-х архетипов явления и развития Посвящённого собою, 1024-мя архетипами в явлении Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 1024-архетипического Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Видите, по знакам Иерархии нам даже дверь открыли, всё соответствует Стандартам и Законам. Это называется знак вхождения Посвящённого в новое языком пятой Расы.*

*И мы проникаемся 1024-архетипическим Посвящённым собою, творясь, синтезируясь и преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом в Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся, входя в Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца 1024-архетипически каждым из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся физически, телесно Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца 1024-архетипически второй жизнью, двумя жизнями каждым из нас. И вспыхивая этим, эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**Часть 3 День 2**

**Время:** **52:53 - 1:08:19**

**Практика 6. Преображение члена Иерархии в его реализации и развитии в 8-рице Изначально Вышестоящего Отца, реализацией Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца Изначально Вышестоящего Отца, явлением Синтеза 64-х видов Компетенций Изначально Вышестоящего Отца**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Проникаемся внутри нас Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И заполняясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим и переводимся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми на 448-й архетип ИВДИВО, 448-ю Архетипическую Метагалактику. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью десятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас итогами ночной подготовки у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь каждого из нас явлением десятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою и развёртыванием члена Иерархии Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 513-ую Архетипическую Метагалактику, становимся в зале Изначально Вышестоящего Отца телесно Ипостасью десятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить члена Иерархии в его реализации и развитии каждым из нас явлением непредубеждённой центрированности в 8-рице Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, реализацией Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, явлением Синтеза 64-х видов Компетенций Изначально Вышестоящего Отца в их синтез-реализации и иерархичности ими каждым из нас при явлении равностности пред Изначально Вышестоящим Отцом всего состава Иерархии этим и одновременно иерархичности Компетенциями в качестве собственной реализации каждым членом Иерархии собою.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем и развёртываем явление члена Иерархии 512-ью архетипически метагалактическими Частями каждого из нас в их разнообразии, развитии, реализации и развёртывания каждым из нас, а также Иерархии лично-индивидуального взращивания, реализации и выражения в Синтезе целого в 8-рице каждым из нас синтез-физически собою. И проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, прося Изначально Вышестоящего Отца в явлении члена Иерархии творения каждой из 512-ти базовых Частей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

И четвёртым видом реализации Члена Иерархии является команда всей Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, входящей в ИВДИВО-Иерархию Изначально Вышестоящего Отца как часть.

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца явления 4-рицы реализации члена Иерархии Изначально Вышестоящего Отца собою. И возжигаясь четырьмя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы вспыхиваем членом Иерархии собою, устремляясь на реализацию 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, устремляясь на реализацию максимального количества Компетенций из 64-х видов Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, устремляясь на развитие, совершенствование и восхождение Частями Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и устремляясь на реализацию команды ИВДИВО-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в иерархически определённой команде решением Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И 4-рично вспыхиваем устремлением собою на последующее восхождение, реализацию и развёртывание каждым из нас члена Иерархии собою и устремляемся в этой реализации каждым из нас.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою, развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москвы, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**Часть 3 День 2**

**Время: 1:30:22-1:53:10**

**Практика 7. Стяжание Меча члена Иерархии Изначально Вышестоящего Отца и фрагмента Могущества Изначально-Вышестоящего Отца взращиванием Могущества реализацией каждого из нас членом Иерархии**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаясь их Синтезом.*

*Переходим в зал ИВДИВО на 448-ю Архетипическую Метагалактику телесно Посвящёнными 10-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

*Становимся в зале ИВДИВО Посвящённым 10-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим ввести каждого из нас и синтез нас в стяжание Меча члена Иерархии Изначально Вышестоящего Отца и фрагмента Могущества Изначально-Вышестоящего Отца взращиванием Могущества реализацией каждого из нас членом Иерархии собою*.

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 513-ю Архетипическую Метагалактику Ядром ИВДИВО.*

*Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом, Посвящённым 10-го Синтеза в форме. И решением Изначально Вышестоящего Отца просим наделить состав Компетентных членов Иерархии физической реализацией Изначально Вышестоящего Отца командой Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Мечом члена Иерархии Изначально Вышестоящего Отца синтезвосьмирично, восьмиогненно от Синтеза до Жизни включительно явлением Огня, Духа, Света, Энергии в синтезе их Мечом и взрастанием Могуществом Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Утверждаем праздничную форму в преображении Ипостасной данного Синтеза. Ваша форма на вас преображается. Вам никто ничего не даёт, в форме интегрировано несколько видов форм, в том числе праздничная, в том числе скафандр, в том числе форма отдельных практик, отдельных действий и общая учебная Ипостасная.*

*Сейчас мы входим в праздничную форму члена Иерархии. Мы её обязательно стяжаем, когда у нас стяжается 64-рица. Мы её вчера стяжали. Ну, на мне белая форма при этом появилась. Белый мужской костюм, в некотором смысле похож на морской, но это не моряк. Стоим.*

*Справа к нам выходят в таких же костюмах члены Иерархии Изначально Вышестоящего Отца разных ИВДИВО-полисов. Попробуйте посмотреть, кто выходит. Там люди выходят с разными оттенками кожи, в разных пропорциях тел. Очень большое разнообразие, выходящих членов Иерархии. Не засматривайтесь, просто посмотрели и опять внимание на Отца, то есть от Отца внимание убирать не стоит.*

*Перед вами становится один из членов Иерархии. На подушечке у него лежит Меч, подушечка маленькая. Меч центрировано лежит равновесно своей формой. Но у меня достаточно длинный Меч. Мы здороваемся с членом Иерархии, кто перед нами стоит.*

*Поднимаем правую руку, берём за рукоятку Меча. Если вдруг не хватит силы, утверждаем, что поднимаем Меч Огнём Меча. То есть самим Огнём Меча Меч поднимается, мы просто его держим или просто рукой поднимаем Меч, аккуратно поднимаем вначале горизонтально вверх, а потом максимально рукой вверх. Стоим, благодарим за вручение Меча, стоящего перед нами члена Иерархии, чаще всего это молодой состав членов Иерархии.*

*И Отец прикасается своим Мечом члена Иерархии, достав его из ножен. У Отца ещё есть ножны специальные. Пока я молчал, Отец вам говорил наставления члену Иерархии, я не имел права перебивать и что-то комментировать.*

*Отец прикасается к кончику Меча каждого из нас. Меч вспыхивает особым Огнём Изначально Вышестоящего Отца. Огонь проникает сквозь Меч по всему вашему телу, вы вспыхиваете и становитесь посвящены Изначально Вышестоящему Отцу Посвящённым членом Иерархии Изначально Вышестоящего Отца восьмирично центрировано Отцом, Аватаром, Владыкой, Учителем, Ипостасью, Служащим, Ипостасью, Человек, Посвящённым, Человеком. Ипостасью, Служащим, Посвящённым, Человеком в синтезе всех Компетенций, иерархизации Частей и командой Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца один за всех и все за одного.*

*И возжигаясь Мечом, мы утверждаем его вмещение через руку в позвоночник, вспыхивая Мечом члена Иерархии Изначально Вышестоящего Отца и наделяясь от Изначально Вышестоящего Отца специальным личным*

* *Синтезом Члена Иерархии Изначально Вышестоящего Отца,*
* *Волей Изначально Вышестоящего Отца в реализации члена Иерархии собою,*
* *Мудростью Изначально Вышестоящего Отца в реализации Мудрости Изначально Вышестоящего Отца собою и*
* *Любовью Изначально Вышестоящего Отца в реализации Любви Изначально Вышестоящего Отца собою членом Иерархии каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем фрагмент Могущества Изначально Вышестоящего Отца прямым явлением члена Иерархии Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И вспыхиваем в синтезе четверицы реализации Компетенциями Частями командой Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми минимально и восьмиричной центровкой каждого из нас Могуществом Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всего во всём собою.*

*И возжигаясь фрагментом Огня Могущества Изначально Вышестоящего Отца****,*** *как личным, иерархическим Огнём каждого из нас, преображаемся им.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываемся физически. Вспыхиваем Мечом в позвоночнике каждым из нас и Могуществом телесно собою. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**Часть 3 День 2**

**Время: 2:14:11-2:40:22**

**Практика 8. Стяжание Рождения Свыше Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Метагалактики и Нового Рождения Ля-ИВДИВО Метагалактикой. Стяжание 512-ти базовых Частей Человека и 512-ти Архетипических Частей Посвящённого Ля-ИВДИВО Метагалактики. Стяжание цельных Частей стать-ивдиво-цельностей и в синтезе тела Посвящённого Ля-ИВДИВО Метагалактики**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

Кто там завис и мысли тянет. Мы стоим на страже Планеты как члены Иерархии. А по Космосу иногда шастает всякое. А этот Меч очень полезный для этого всякого, чтоб оно к нам не шастало на Планету. Вот такая ситуация.

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ля-ИВДИВО Метагалактики. Проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Ля-ИВДИВО Метагалактики физически собою. Перестраиваемся из архетипичности явления в явление десятой Метагалактики, Ля-ИВДИВО Метагалактики, собою и переходим в зал на 4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 232-ю стать-ивдиво-цельность Ля-ИВДИВО Метагалактики, становясь в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ля-ИВДИВО Метагалактики телесно Ипостасью 10-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме и прося преобразить каждого из нас и синтез нас восхождением из девятой Архетипической Метагалактики, Соль-ИВДИВО Метагалактики, в десятую Архетипическую Аетагалактику, Ля-ИВДИВО Метагалактику, ростом Могущества Компетентности и освоения Большого Космоса 1024-архетипически каждым из нас собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем пять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и пять Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 296 стать-ивдиво-цельностей Ля-ИВДИВО Метагалактики, становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Ля-ИВДИВО Метагалактики Ипостасью 10-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Рождение Свыше Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Метагалактики Ля-ИВДИВО Метагалактикой собою, проникаясь Образом Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Метагалактики, захватывающим всё физическое тело каждого из нас и Ипостасное тело, вышестоящее, стоящее пред Изначально Вышестоящим Отцом. И в Образе запись всей Ля-ИВДИВО Метагалактики и её распознания каждым из нас. Вспыхиваем этим.*

*И вспыхивая Образом Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Метагалактики, Подобием, телом каждого из нас, развёрнутым Образом и Подобием Ля-ИВДИВО Метагалактики собою, мы проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом Ля-ИВДИВО Метагалактики, входим в Рождение Свыше Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Метагалактики и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас Рождением Свыше Изначально Вышестоящим Отцом собою. И возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Новое Рождение Ля-ИВДИВО Метагалактикой собою. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 296 Ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца видов организации материи стать-ивдиво-цельностей Ля-ИВДИВО Метагалактики собою, вспыхивая ими.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 296 Ядер Синтеза стать-ивдиво-цельностей Ля-ИВДИВО Метагалактики собою, вспыхивая, заполняясь Ядрами Огня, Ядрами Синтеза синтезтелесно физически каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 296 Аннигиляционных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося аннигилировать Ядра Огня и Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца между собою соответствующих стать-ивдиво-цельностей Новым Рождением Ля-ИВДИВО Метагалактикой каждым из нас. И вспыхивая Аннигиляционным Синтезом, аннигилируем Ядро Огня и Ядро Синтеза между собою, вспыхивая их сплавлением друг в друге в каждом из нас. И вспыхивая, аннигилируемся Огнём и Синтезом Ля-ИВДИВО Метагалактики собою, всеми Ядрами Огня и всеми Ядрам Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И вспыхивая Новым Рождением, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 296 Ядер Огня-Синтеза стать-ивдиво-цельностей Ля-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас. И возжигаясь, развёртываясь Новым Рождением, преображаемся этим, компактифицируя, вмещая и фиксируя Ля-ИВДИВО Метагалактику синтезфизически собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим синтезировать все Ядра Огня-Синтеза, развёрнутые Новым Рождением каждого из нас, синтезируя 4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 296 Ядер Огня-Синтеза Изначально Вышестоящего Отца итогами аннигиляции между собою в единое Ядро Огня-Синтеза Ля-ИВДИВО Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И вспыхивая всетелесно, всем физическим телом, от пяточек до кончиков волос, максимально Ядром Огня-Синтеза Ля-ИВДИВО Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца собою, вновь рождаемся в новом, десятом архетипе Космоса каждым из нас, преображаясь этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас Новым Рождением собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 512 базовых Частей Человека Ля-ИВДИВО Метагалактики собою, прося преобразить наши 512 или развернуть в этом стяжании в каждом из нас 512 Частей Человека Ля-ИВДИВО Метагалактики, классического количества Частей шестой подрасы шестой Расы как срединности шестой метагалактической Расы синтез-физически собою. И проникаемся Творением Изначально Вышестоящего Отца. Просим развернуть 512 Частей в фиксации на 512‑ти стать-ивдиво-цельностях, от первой до пятьсот двенадцатой включительно, в основании Ля-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас.*

*И вспыхивая творением 512-ти базовых Частей Человека Ля-ИВДИВО Метагалактики собою, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас на 512 базовых Частей Ля-ИВДИВО Метагалактики 512-ю стать-ивдиво-цельностями и в синтезе их преобразить физически каждого из нас в Человека Ля-ИВДИВО Метагалактики синтезфизически 10-архетипически явлением человеческим осуществлением Ля-ИВДИВО Метагалактики в обычной физической жизни каждым из нас. И возжигаясь 513-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 296 цельных Частей стать-ивдиво-цельностей Ля-ИВДИВО Метагалактики**каждым из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 296 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, утверждая впитывание цельными Частями пакетов огнеобразов и всех баз данных каждой стать-ивдиво-цельности Ля-ИВДИВО Метагалактики синтезированием видов организации материи синтез-физически собою. И вспыхивая Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать стяжённые цельные Части, транслировав их в тело Посвящённого Ля-ИВДИВО Метагалактики собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Посвящённого Ля-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас на первой синтез-ивдиво-цельности Соль-ИВДИВО Метагалактики физически в зале Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И проникаясь синтезированием и творением Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем тело Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца в синтезе цельных Частей собою, развёртываясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом преображением каждого из нас Посвящённым Ля-ИВДИВО Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в синтезе всех цельных Частей собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся Посвящённым Ля-ИВДИВО Метагалактики собою каждым из нас. Возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть и наделить Посвящённого Ля-ИВДИВО Метагалактики 512-ю Архетипическими Частями в реализации второй жизни Посвящённого Ля-ИВДИВО Метагалактикой каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Архетипических Частей Посвящённого Ля-ИВДИВО Метагалактики по 512-ти синтез-ивдиво-цельностям Си-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Архетипических Частей Посвящённого Ля-ИВДИВО Метагалактики явлением 512-ти синтез-ивдиво-цельностей Си-ИВДИВО Метагалактики Посвящённым синтез-физически собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся на 512 Частей каждым из нас и в синтезе их на реализацию тела Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Метагалактики синтез-физически собою. И возжигаясь, преображаемся этим каждым из нас.*

*И этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым синтез-физически собою.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Метагалактики, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Ля-ИВДИВО Метагалактики, возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически.*

*И развёртываясь физически, вспыхиваем двумя жизнями: Человеком Ля-ИВДИВО Метагалактики физически, синтез-физически и Посвящённым Ля-ИВДИВО Метагалактики синтезфизически собою синтезом двух физических реализаций: стать-ивдиво-цельностей человечески и синтез-ивдиво-цельностей посвящённо – двух физических архетипических выражений Ля-ИВДИВО Метагалактики физически Человеком и перспективно Си-ИВДИВО Метагалактики физически Посвящённым явлением двух жизней 1024-рично Образом и Подобием Изначально Вышестоящего Отца, его 1024-рицей каждым из нас.*

*И развёртываемся физически этим собою, эманируя всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, подразделение ИВДИВО Москвы, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**Часть 3 День 2**

**Время: 3:27:23 – 3:48:32**

**Практика 9. Наделение каждого Частью Кут Хуми, Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в реализации Кут Хуми. Наделение Частью Изначально Вышестоящего Отца и Ядром Огня Изначально Вышестоящего Отца.**

**Трансляция Компетенции в 10-архетипическое выражение. Трансляция пяти частных зданий из 9-го архетипа Соль-ИВДИВО Метагалактики в 10-й архетип Ля-ИВДИВО Метагалактики**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ля-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал ИВДИВО на 4.294.967.232-ю стать-ивдиво-цельность. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

Я напоминаю, что это количество Огней внутри тела – ваше. Кут Хуми дал вам Синтез, и это количество Огней, внутри вашего тела, вспыхнуло – вы перешли в этот зал Ипостасным телом.

*Становимся телесно Ипостасью 10-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим ввести каждого из нас в Ля-ИВДИВО Метагалактику собою трансляцией пяти частных зданий из 9-го архетипа Соль-ИВДИВО Метагалактики в 10-й архетип Ля-ИВДИВО Метагалактики преображением каждого из нас или наделить вновь прибывших на Синтез пятью зданиями Изначально Вышестоящего Отца физически собою, Стандартом явления каждого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося транслировать Компетенции каждого из нас в 10-архетипическое выражение, и наделить Частью Изначально Вышестоящего Отца и Ядром Огня Изначально Вышестоящего Отца, соответственно.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем десять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и десять Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми наделить каждого из нас Частью Кут Хуми, в ведении Кут Хуми каждого из нас подготовкой пройденными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и в целом, в веках. Завершить явление Части Кут Хуми 9-й Архетипической Метагалактики, у кого она была. И проникаемся, в новой 512-рице Посвящённого, Частью Кут Хуми каждым из нас.*

И вот сейчас сидим и попробуем чувствовать, как Часть Кут Хуми вошла в тело. Это называется – Ипостасность Кут Хуми. Поэтому вы – Ипостаси 10-го Синтеза. Ранее Ипостасность была Частью Кут Хуми 9-й Метагалактики.

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, просим наделить каждого из нас Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в реализации Кут Хуми собою.*

Физически в центре грудной клетки почувствуйте Ядро Синтеза Кут Хуми в каждом из вас. Для Посвящённых пятой Расы это известно как Искра Учителя в Хум Ученика предыдущей эпохи. В новой эпохе вместо Искры – это маленький, восьмой огнеобраз – вам даётся Ядро Синтеза как максимально высокий, 16-й, огнеобраз Кут Хуми. Но это тот же самый вид специфики, это Огонь Кут Хуми в Хум, внутри вас. И этим вы подтверждаетесь, как Посвящённый, восходящий в команде Кут Хуми.

*И вспыхиваем Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Хум каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4.294.967.297‑ю стать-ивдиво-цельность. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Ля-ИВДИВО Метагалактики Ипостасью 10-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим наделить каждого из нас Частью Изначально Вышестоящего Отца Частями Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца собою.*

И вот физически ощущаем вхождение Части Отца в наше тело. Такой особый Огонь, особенно в голове сейчас действует. Затылок, верхняя часть головного мозга у меня разгорелась другим Огнём. Не сильно, но эффект есть. Может быть сильнее, может быть слабее, тут всё индивидуально. И можете поощущать, Отец сигналит, как Часть вошла в вас, и какой-то Огонь новый начинает бродить или действовать в вашем теле. То есть какой-то эффект есть. У меня грудная клетка горит. Но я боюсь, что это от Ядра Синтеза, ещё, Кут Хуми.

*И в этом Огне синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца в прямом явлении Изначально Вышестоящего Отца собою в личной реализации Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас.*

*То же самое, в центре грудной клетки вспыхивает Огонь Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас этим. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне просим Изначально Вышестоящего Отца транслировать и развернуть все Компетенции – Посвящения, Статусы и так далее – каждого из нас 10-й Архетипической Ля-ИВДИВО Метагалактикой. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем количество Синтезов по количеству Компетенций, включая Посвящения, каждого из нас.*

Отец видит, сколько их у нас, – кто не знает, чтоб не ошибиться, – и направляет каждому из нас количество Синтезов по количеству Компетенций. Особенно возжигается на вершине лба, это центр Компетенций или, языком пятой Расы, центр Посвящений. Поощущайте его.

*И мы возжигаемся Синтезами, по количеству Компетенций, каждым из нас и преображаемся ими, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, который преображает, транслирует и развёртывает наши Компетенции в 10-й Архетипической Ля-ИВДИВО Метагалактике собою. И мы вспыхиваем собственными Компетенциями каждым из нас.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем пять Ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца пяти зданий каждого из нас и пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в явлении этих зданий Ля-ИВДИВО Метагалактикой. И вспыхивая ими, просим Изначально Вышестоящего Отца направить для тех, у кого есть, Ядра Огня в пять зданий каждого из нас, поставив их в центре Куба Синтеза. У тех, у кого нет, просим направить пять Ядер Огня в соответствующие ИВДИВО-полисы Изначально Вышестоящего Отца и Кут Хуми для материализации и развёртывания, в наделении Изначально Вышестоящим Отцом пяти зданий вновь прибывшим на Синтез лично Изначально Вышестоящим Отцом.*

*У кого есть здания, мы сознательно фиксируем Ядра в центре Куба Синтеза каждого из нас и просим транслировать здания из 9-й Архетипической Метагалактики, Соль-ИВДИВО Метагалактики, субпространственно, в Ля-ИВДИВО Метагалактику, зафиксировав Мировое Тонкое ИВДИВО-здание каждого из нас в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца вершины Тонкого мира Ля-ИВДИВО Метагалактики. И там развёртывается новое здание вновь прибывшим. Мировое Метагалактическое ИВДИВО-здание – в вершинном ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца Метагалактического мира Ля-ИВДИВО Метагалактики. И там, материализуясь, развёртывается здание вновь прибывшим. Просим развернуть Мировое Синтезное ИВДИВО-здание Изначально Вышестоящего Отца в вершине Синтезного мира в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И там развёртывается третье здание вновь прибывшим.*

*Просим развернуть частное служебное здание в ИВДИВО-полисе Кут Хуми на 4.294.967.232-ю стать-ивдиво-цельность в ИВДИВО-полисе Кут Хуми для ночной подготовки, переподготовки и служебной деятельности каждого из нас. И вновь прибывшим здание Ядром Огня развёртывается в ИВДИВО-полисе. А уже действующим здание переводится, транслируясь, вверх.*

Здание, как космический объект, оно передвигаемо, фактически, это независимый космический корабль. Но это не корабль, а именно здание, действующее в космосе, но фиксируемое в природе видов организации материи. Постепенно научимся это видеть и воспринимать, и понимать, как это.

*И также просим Изначально Вышестоящего Отца транслировать пятое частное ИВДИВО-здание Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца на первую физическую синтез-ивдиво-цельность Си-ИВДИВО Метагалактики каждого из нас.*

*И возжигаясь ранее стяжёнными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртывая пять зданий взрастанием каждого из нас в Ля-ИВДИВО Метагалактике физически собою, для реализации собственной внутренней жизни Ля-ИВДИВО Метагалактикой каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и развёрнутым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою. Развёртываемся физически. Вспыхиваем концентрацией пяти зданий, развёрнутых Ля-ИВДИВО-метагалактически на каждом из нас в концентрации физически собою.*

Здания отражают масштаб Внутреннего мира. Пять зданий в синтезе по объёму реализуют внутренний масштаб Внутреннего мира каждого из нас в метагалактическом развитии. И здесь, когда здания на вас фиксируются, у вас фактически Внутренний мир расширяется на этот масштаб, минимально. Плюс, здания в 10-й Метагалактике, 10-м архетипе – это тоже внутренний масштаб, который охватывается этим. Сейчас ваш Внутренний мир вырастает на десять архетипов, а здания сорганизуют это собою. Пока просто, как веру, возьмите.

*И вспыхивая, преображаясь этим, эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москвы, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

Смотрим на часики. На моих сейчас двадцать пять минут седьмого, они спешат. 25 минут перерыв.

**Часть 4 День 2**

**Время: 00:48:20 – 01:08:41**

**Практика 10. Отпускание Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел Соль-ИВДИВО Метагалактики и стяжание Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в Ля-ИВДИВО Метагалактике**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Соль-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал ИВДИВО 9-го архетипа ИВДИВО на 1.073.741.760-ю истинную ивдиво-цельность. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 10-го Синтеза в форме и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на завершение подготовки, переподготовки и развития Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел каждого из нас в Соль-ИВДИВО Метагалактике вмещением, расширением, масштабированием Огня, Духа, Света, Энергии каждого из нас на девять архетипов Метагалактики в новом масштабе метагалактической жизни каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и четыре Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Метагалактики на 1.073.741.825-ю истинную ивдиво-цельность. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Соль-ИВДИВО Метагалактики Ипостасью 10-го Синтеза в форме. И просим Изначально Вышестоящего Отца завершить подготовку, заселение каждым из нас Соль-ИВДИВО Метагалактики и вмещение каждым из нас Огня, Духа, Света, Энергии Соль-ИВДИВО Метагалактики для роста потенциала метагалактического осуществления каждым из нас.*

*И возжигаясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 268.435.456 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая ими. Синтезируемся с 268.435.456-ю Ипостасными телами Синтезного мира каждого из нас. Фиксируя на каждом из них Синтез Изначально Вышестоящего Отца и наделяя их физичностью каждого из нас, вмещаем 268.435.456 Ядер Огня, от каждого тела по одному, в обмен на физичность каждого из нас. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в синтезе с Ипостасными телами, преображаемся ими.*

*В этом Огне завершаем взаимодействие с Ипостасными телами Соль-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас и каждым Ипостасным телом с каждым из нас. Благодарим их за совместное восхождение.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим синтезировать стяжённые виды Огня, 268.435.456 видов Огня, в единый Огонь Соль-ИВДИВО Метагалактики каждого из нас взрастанием объёма потенциала и масштаба Огня данной деятельностью собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 268.435.456 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая ими. Направляем их и синтезируемся с Трансвизорными телами Метагалактического мира Соль-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас.*

Новенькие, вы пока в этом стоите. Вас Отец наделяет Синтезом. Если можете, просто смотрите.

*Синтезируясь с Трансвизорными телами, наделяем их физичностью, вмещая единицы Духа от Трансвизорных тел в каждого из нас. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, благодаря за совместное восхождение. Завершаем контакт с Трансвизорными телами, а Трансвизорные тела завершают контакт с нами, отпуская их в свободную жизнь в Метагалактический мир Соль-ИВДИВО Метагалактики собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося синтезировать 268.435.456 единиц Духа Соль-ИВДИВО Метагалактики каждого из нас и расширить масштаб, глубину, плотность и концентрацию Духа каждого из нас 9-архетипически в синтезе данных единиц Духа. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Входим в новый потенциал и выразимость 9-архетипического Духа собою, взрастая им.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 268.435.456 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Синтезтелами Тонкого мира Соль-ИВДИВО Метагалактики, фиксируя на каждом из них отдельный Синтез Изначально Вышестоящего Отца и физичность каждого из нас, в обмен вмещаем 268.435.456 единиц Света в каждого из нас. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими в синтезе с Синтезтелами. Освобождаем их от нас, и Синтезтела освобождаются от нас. И благодарим их за совместное восхождение и развитие Тонким миром Соль-ИВДИВО Метагалактики собою.*

*И в этом Огне синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем компактификацию Света взрастанием, масштабированием и расширением Света каждого из нас явлением синтеза единиц Света, реализованных данной практикой собою. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем единый Свет Соль-ИВДИВО Метагалактики каждого из нас, взрастая им в синтезе всего во всём Светом собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 268.435.456 единиц Энергии в концентрации реализации Физического мира синтез-физически каждым из нас весь месяц, вернее два месяца. И просим Изначально Вышестоящего Отца концентрацией единиц Энергии преобразить Энергию каждого из нас, взрастив и расширив её на масштаб 9-го архетипа ИВДИВО, Соль-ИВДИВО Метагалактики, собою, компактифицировав все единицы Энергии в единую Энергию каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им собою в этом выражении каждым из нас.*

*И завершая наше действие в Соль-ИВДИВО Метагалактике, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Метагалактики за взращивание каждого из нас, расширение, углубление, масштабирование Огня, Духа, Света, Энергии каждого из нас 9-архетипически. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Соль-ИВДИВО Метагалактики за обучение каждого из нас два месяца этим.*

*И далее в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ля-ИВДИВО Метагалактики и переходим в зал ИВДИВО на 4.294.967.232-ю стать-ивдиво-цельность. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас –* новенькие действуют с нами – *на реализацию Ипостасных тел Синтезным миром, Трансвизорных тел Метагалактическим миром, Синтезтел Тонким миром в концентрации Физического мира синтез-физически на каждом из нас в заселении Ля-ИВДИВО Метагалактики человеческой цивилизацией собою. И одновременно взрастание Огня, Духа, Света, Энергии каждого из нас этим процессом на масштаб 10-архетипического метагалактического осуществления каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и четыре Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4.294.967.297-ю стать-ивдиво-цельность. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 10-го Синтеза в форме. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1.073.741.824 Ипостасных тела, Синтеза Изначально Вышестоящего Отца двуедино. Стяжаем 1.073.741.824 ИВДИВО-здания Ипостасных тел и Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца реплицировать, синтезировать и сотворить Ипостасные тела каждого из нас в медицинских боксах в каждом здании в репликации каждого из нас и творении собою.*

*И возжигаясь двумя видами Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Ипостасных тел и ИВДИВО-зданий Ипостасных тел в Синтезном мире Ля-ИВДИВО Метагалактики, от высшей к низшей стать-ивдиво-цельности соответственно, преображаемся двумя видами Синтезов каждого из нас, входя в процесс реплицируемости Ипостасного тела каждого из нас данным Ипостасным телам в их творении Изначально Вышестоящим Отцом и синтезировании их реализации собою.*

*И вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 1.073.741.824 Трансвизорных тела Метагалактического мира Ля-ИВДИВО Метагалактики и Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в их синтезировании и творении каждым из нас, вспыхивая этим. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1.073.741.824 ИВДИВО-здания Трансвизорных тел Метагалактического мира и Синтезов Изначально Вышестоящего Отца собою. И вспыхивая ими, просим Изначально Вышестоящего Отца репликацией каждого из нас синтезировать и сотворить Трансвизорные тела в медицинских боксах ИВДИВО-зданий, соответственно.*

*И возжигаясь двумя видами Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртывая собственную реплицируемость взаимокоординацией с Трансвизорными телами Метагалактического мира Ля-ИВДИВО Метагалактики собою.*

*И вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 1.073.741.824 Синтезтела каждого из нас Тонким миром Ля-ИВДИВО Метагалактики и 1.073.741.824 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая ими. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 1.073.741.824 ИВДИВО-здания Синтезтел Тонкого мира, от верхней стать-ивдиво-цельности вниз, верхнего выражения стать-ивдиво-цельности вниз. И стяжая 1.073.741.824 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца, синтезируя, сотворить Синтезтела в репликации каждого из нас, в медицинских боксах частных зданий соответственно. И возжигаясь двумя видами Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 1.073.741.824 стать-ивдиво-цельности Физического мира Ля-ИВДИВО Метагалактики в концентрации на каждом из нас, взрастанием данного объёма Энергии весь месяц физически в освоении Физическим миром Ля-ИВДИВО Метагалактики синтез-физически каждым из нас. И жизнью, действием и реализацией каждого из нас Физическим миром Ля-ИВДИВО Метагалактики физически собою в окружающей физической реальности каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1.073.741.824 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, развёртывая все стать-ивдиво-цельности Ля-ИВДИВО Метагалактики в реализации каждого из нас прямой концентрацией десятого архетипа синтез-физически собою.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым, возожжённым собою в развитии и расширении Огня, Духа, Света, Энергии десятым архетипом Метагалактики каждого из нас и расширением, развитием, взрастанием и восхождением метагалактическим потенциалом реализации каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом Ля-ИВДИВО Метагалактики ипостасно каждым из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Ля-ИВДИВО Метагалактики. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою. Развёртываемся физически. Проникаемся концентрацией Физического мира Ля-ИВДИВО Метагалактики синтез-физически телесно каждым из нас, развёртывая его единое выражение собою. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**Часть 4 День 2**

**Время: 2:23:42-1:35:33**

**Практика 11. Стяжание Частей Вера Изначально Вышестоящего Отца явлением 138-ой Части 512-рицы каждого из нас, Нитического тела явлением 74 Части 512-рицы каждого из нас, ИВДИВО-Тела Параметода ИВО, 10 Части 512-рицы каждого из нас, трёх пакетов по 4.294.967.296 Параметодов Веры, Нитики и Параметодов Частностей*.* Наделение четырьмя Компетенциями Стандарта 10-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ля-ИВДИВО Октавы.*

Кто прислал мысль, что мы стяжаем Части только в конце и вот мы о них ничего. Ребята, все 12 часов мы взращивали эти три Части. Ну, это в конце мы их стяжаем. Я постоянно вам вспоминал: Параметод, Веру, я вспоминал, Нитику вам вспоминал, в Нитической материи, что там происходит. А что можно о Вере сказать? Вы можете или верить, или нет. Видите, я всё сказал *(смех в зале).* Вы скажете: «А как строится моя Вера?» **–** «А я откуда знаю?» Она похожа на тело человека: вот какой вы, такая и Вера. Я серьёзно. Есть Части, которые пока мы не знаем, как они строятся. Вера **–** одна из них. Мы не владеем всеми Частями в идеале строительства, нам пока Отец это ещё не рассказал. Так что Вера **–** это та Часть, которая ещё растёт, и мы не понимаем, как она строится. Но знаем, что ты или веришь, или нет, другого не дано. Ладно.

*Мы проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО Ля-ИВДИВО Метагалактики на 4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 232-ю стать-ивдиво-цельность. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим преобразить каждого из нас и Синтез нас на стяжание трёх стандартных Частей: Веры, ИВДИВО-Тела Параметода и тела Нитической материи, десятого вида материи каждого из нас. А также наделить нас четырьмя Компетенциями Стандарта 10-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца физически собою. И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем семь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и семь Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся ими.*

Мы стяжаем Синтез ИВДИВО-Субъекта у Фаинь для того, чтобы мы как Человеки-Субъекты преобразились на вот это Творение Изначально Вышестоящего Отца. Поэтому Синтез Синтез Кут Хуми разрешает нам это сделать. Ученик ничего не делает без разрешения Учителя. А Синтез ИВДИВО Человек-Субъекта готовит нас, как Человека, чтоб в нас физически это вошло, и мы этим потом жили. Поэтому мы стяжаем два Синтеза. Это ответ кому-то на вопрос.

*И в этом Огне* *мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 297-ю стать-ивдиво-цельность. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление трёх тел десятого горизонта явления в каждом из нас метагалактическим взрастанием Изначально Вышестоящим Отцом собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Веру Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас явлением 138-ой Части Изначально Вышестоящего Отца собою.* К вам входит оболочка телесная, контурно полностью повторяющая ваше тело, и творится внутри вас.

*Далее синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Нитическое тело десятого вида материи Ля-ИВДИВО Октавы каждым из нас, 74 Часть 512-рицы каждого из нас, в реалии её реализации. Тоже самое, оболочка идеально похожа на вас, но в ваше тело входит Нитическое, десятый вид материи.*

Нитическое – это нити, материя, вяжущая нити. Фактически, мышцы у нас, волокна мышечные, – это результат действия Нитической материи в физическом теле, ну как минимум.

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем ИВДИВО-Тело Параметода Изначально Вышестоящего Отца, десятой Части 512-рицы каждого из нас. И вспыхивая им, прося синтезировать и сотворить три Части каждого из нас десятым горизонтом реализации Синтеза.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем три пакета, в каждом из которых по 4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 296 Параметодов Веры, Нитики и Параметодов Частностей в каждом пакете, соответственно. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем три пакета 4 миллиарда 294 миллионов 967 тысяч 296 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, просим записать Параметоды Веры в Часть Веру, Параметоды Нитики в тело Нитики, Параметоды Частностей в ИВДИВО-Тело Параметодов, насыщая параметодическими реализациями наши Части. И возжигаясь Синтезом, вспыхивая, преображаясь ими. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, развёртываясь тремя Частями собою пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И в этом Огне мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, и просим наделить четырьмя Компетенциями каждого из нас в явлении первого Октавного Статуса, первого ИВДИВО-Октавного Статуса, первого ИВДИВО Статуса и первого Статуса Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, наделяемся ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре пакета, стяжая 4 миллиарда 294 миллионов 967 тысяч 296 Начал Синтеза в каждый из пакетов. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 296 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в каждый из четырёх пакетов и, возжигаясь ими, просим записать Начало Синтеза в соответствующие Статусы каждого из нас, по отдельному пакету. Возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И вспыхивая четырьмя Статусами каждого из нас, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас на четыре Статуса и на всё стяжённое и возожжённое синтез-физически собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываясь физически.*

И теперь на голове, в передней части надо лбом, попробуйте поощущать фиксацию Статусов. Физически ощущается. На вершине лба там, где начинаются волосы, чуть под волосами, у кого какая пол…. О, Господи, заговорился уже. На вершине лба, когда он переходит дальше, стоит центр Компетенций, там сейчас фиксируются Статусы и идёт насыщенная плотность. Физически ощущаемо, кто физически ощущает, это стоит знак на каждый из четырёх Статусов, и так как плотность высокая, вы это сейчас можете почувствовать. Я чувствую, прямо физически надо лбом. Действует.

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**Часть 4 День 2**

**Время: 1:38:15-1:50:08**

**Практика 12. Итоговая практика 10 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ля-ИВДИВО Метагалактики.*

*Переходим в зал ИВДИВО на 4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 232-ю стать-ивдиво-цельность. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ля-ИВДИВО Метагалактики. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на итоговую практику 10-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою и окончательное вхождение в Посвящённого Новой Эпохи реализацией 10-го Синтеза каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 297-ю стать-ивдиво-цельность. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на итоговую практику 10-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем*

*4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 296 Огней,*

*4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 296 Ядер Синтеза,*

*4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 296 Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца 10-й Архетипической Метагалактики 10-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. И вспыхиваем ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Стандарт 10-го Синтеза**Изначально Вышестоящего Отца, прося записать его во все Огни Ядра Синтеза и Субъядерности, стяжённой в данный момент, в данной практике. И вспыхивая, преображаемся этим.*

*Стяжая Цельный Огонь и Цельный Синтез**4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 297-й стать-ивдиво-цельности и 10-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем окончательным взрастанием за Синтез 512 Частей Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца и в синтезе их Посвящённого Ля-ИВДИВО Метагалактики собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*Вспыхивая и развёртываясь Посвящённым пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем*

*64 Инструмента Посвящённого и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,*

*64-рицу Служения Посвящённого и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,*

*262 144 Генов Посвящённого, 262 144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,*

*262 144 Компетенций Посвящённого в перспективном восхождении и 262 144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь всеми Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся всем стяжённым собою, развёртываясь Посвящённым в этих реализациях каждым из нас и ипостасно проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом этим, вспыхивая 10-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Книги Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая им. В Синтезе переходим из зала в библиотеку ИВДИВО. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Эманируя Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Книгу 10-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Книга зависает в воздухе пред вами. Берём её в руки двумя руками за торец плотненько. И можем прочесть на обложке большими буквами: Вера, дальше, Изначально Вышестоящего Отца. И ещё что-то дальше по названию написано. Ну, если прочли, буду рад.*

*Вспыхиваем Книгой Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. Переходим из библиотеки в кабинет на вершинный этаж каждого из нас. Становимся пред письменным столом, кладём Книгу на стол, убирая руки от неё, для чтения в ночной подготовке, распознания 10-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Кто был на 9-м Синтезе, берём со стола Книгу 9-го Синтеза в руки. Также в две руки. Возвращаемся в библиотеку ИВДИВО к Кут Хуми Фаинь. Сдаём Книгу 9-го Синтеза собою, отпуская Книгу из рук.*

*И благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за подготовку, переподготовку 9-м Синтезом. И стяжаем подготовку, переподготовку 10-м Синтезом на весь месяц каждому из нас.*

*И вспыхивая соответствующим Синтезом на челе Посвящённого в подготовке, мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за данный Синтез, новые стяжания, новые реализации, восхождение каждого из нас и допущение каждого из нас на этот Синтез Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми собою.*

*В благодарности Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом Ля-ИВДИВО Метагалактики.*

*Синтезируясь с его Хум, стяжаем 33 Ядра 10-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою с 64-мя ядрышками Синтезов Изначально Вышестоящего Отца вокруг каждого из 33-х Ядер.*

*И вспыхивая ими, проникаясь Ядрами Синтеза, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Синтез, синтезирование и творение каждого из нас, восхождение каждого из нас всем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и организованными практиками Изначально Вышестоящего Отца собою, и космически-метагалактическое взрастание каждого из нас в веках Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И в благодарности Изначально Вышестоящему Отцу, мы возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, возвращая тело Посвящённого с Ипостасным телом в физическое тело каждого из нас в синтезе всего стяжённого и возожжённого физически телесно собою.*

*И вспыхиваем всем стяжённым и возожжённым каждым из нас ипостасным явлением Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москвы, фиксируя 16 Ядер 10-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре, где фиксация Столпа и Нити Синтеза подразделения ИВДИВО Москвы. И синтезируя эти Ядра в Синтез-Ядро, вспыхиваем им.*

*Эманируем всё стяжённое и возожжённое в подразделения ИВДИВО участников данной практики, фиксируя 16 Ядер 10-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в позвоночнике, в межпозвоночном диске, соответственно, каждым из нас.*

*И синтезируя 16 Ядер в одно Синтез-Ядро, вспыхиваем им в устойчивом явлении собою в Сушумне в спинном мозге в позвоночнике, фиксацией в межпозвоночном диске каждого из нас. Там даже шарик внутри есть.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО каждого из нас, фиксируя в центре Ядро Синтеза 10-ти Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в синтезе их.*

*И возжигаясь, преображаемся им всетелесно собою. То есть Ядро оно по всему телу разлито каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

Набор: Шумилова Сюйкум, Шикова Анастасия, Андроновская Мария, Галина Кокуева, Гаврашенко Светлана, Райко Наталья,Ермакова Татьяна, Писаренко Ольга, Сенотрусова Людмила, Воробьева Галина.

Проверка: Елена Белобородова, Писаренко Ольга,Стойкова Нино, Карасева Екатерина, Кулагина Ирина

Принято ИВАС КХ 24.09.2023